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PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AEEPEP UQAM 

17 JANVIER 2018  
 
 
 

 
 
Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination),           
Gabriel Claveau (Responsable aux finances et représentant de la cohorte 2015),Gabriel           
Cadieux-Duval ( Responsable aux affaires socioculturelles 1),May-Elie Robillard        
(Vice-présidente aux communications), Laurence Létourneau-Pilon (Responsable aux affaires        
internes et académiques),, Sandrine Beauchamps (Représentante de la cohorte 2014; 4e année),            
Marie-Louise Gareau (Responsable des finissant.e.s).  
 
En écriture régulière : proposition.  
En iTalique : sujets à discussion, pistes de réflexion. 

ORDRE DU JOUR 
0. Ouverture 
 
0.1 Constatation des présences. 
 
0.2  Modération et secrétariat du 
C.A. 
 
0.3 Modification et adoption de 
l’ordre du jour 
 
1.Coordination 

1.1 Ordre du jour 
1.2 AG d’élections 
1.2.1 Avis de motion 
1.3 Tâches  
1.4 Conseils 
intermodulaires 

 
2. Responsables socioculturels 

2.1 Jeux de l’éducation 
2.2 Le classique  
2.3. Le Party de la 
St-Valentin 
2.4 Le patinage de 
l’amour 
2.5 Vin de la volonté  

2.6 5@7 
3. Finances  

3.1. REQ 
3.2. Changement de 
signataires 
3.3 Cotisations 
3.4 Encaissement d’un 
chèque des finissants.e.s 
3.4 Chèques 

 
4. Secrétariat  

4.1 Démission  
 
4.4 Retour sur le comité de 
programme 

4.4.1 Ouverture des 
enseignants du programme 

4.4.2 Midi conférence 
4.4.3 Projet TBI 
4.4.4 Porfolio 
4.4.6 Rencontre 2e cycle 
4.4.7 Problématiques 

étudiants et étudiantes  
 
6.Trésorier  

6.1 Actualisation du 
budget  
 
 
7.Représentant.e.s de cohorte 

7.1 Représentant.e 
première année  
7.2 Représentant.e 
deuxième année  
7.3 Représentant.e 
troisième année  
7.4 Représentant.e 
quatrième année  
7.4.1 Conférence des 
Débrouillards 
7.5 Responsable des 
finissant.e.s  

 
8. Secrétaire  
 
9.Discussion générale  

9.1 Mention soleil 
9.2 Ateliers 

(coordination) 
 
10. Prochain C.A. 
11. Clôture 



0. Ouverture (17h30) 
Gabriel propose l’ouverture du c.a. 
May-Elie appuie.  
 
0.1 Constatation des présences  
 
0.2 Modération et secrétariat du C.A.  
Gabriel propose Nicolas comme animateur et modérateur et May-Elie comme secrétaire 
substitut. 
Laurence appuie. 
 
Amendment:  
Laurence propose elle-même comme modératrice.  
Vote sur la proposition 
AM.  
 
Camille Therrien arrive vers (17h36) 
 
Principale tel qu’amendé  
On propose Nicolas comme animateur, Laurence comme modératrice et May-Elie comme 
secrétaire substitut. 
AU 
 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Nicolas propose l’ordre du jour tel que remis.  
May-Elie appuie. 
 
Gabriel propose d’ajouter au point de la coordination, un point (1.3) Tâche. 
Nicolas appuie. 
AU 
 
 
 
0.4 Adoption du procès verbal (P.V.) du  4 janvier et du 5 décembre 2017 
 
May-Elie propose de reporter l’adoption de ces P.V. au prochain C.A. 
Laurence appuie. 
AU 
 

1. Coordination 
 
1.1. Ordre du jour 
 
Proposition :  
Que les ordres du jour des C.A. soient créés indépendamment des postes. Que ceux-ci soient 
établis en fonction des priorités et points d’information. (Voir exemple).  
Gabriel Cad.Duval appuie.  
AU 
 
Camille, étant présente au C.I. dans la semaine du 15 janvier, est allé chercher des outils afin 
d’avoir un C.A. plus rapide ou plus efficace. Explication de ces points. On viserait à  « séparer » les 



points en C.A. qui sont importants, essentiels ou non utiles. Nicolas s’engage à faire l’ordre du jour 
avec la nouveauté au prochain C.A. 
 
1.2 A.G. d’élection  

1.2.1 Avis de motion 
 
Proposition :  
Qu’un avis de motion soit déposé afin de suggérer une modification des règlements généraux 
dans un Assemblée Générale extraordinaire. 
May-Elie appuie.  
AU 
 
Nicolas mentionne l’importance de clarifier certains postes ou certains points dans les règlements 
généraux.  
 
Nicolas propose que Camille fasse une présentation de deux minutes afin de nous montrer le 
buffet/budget pour l’AG d’élections. 
Sandrine appuie.  
 
Un budget de 100$ est alloué pour le buffet. Gabriel Cadieux-Duval se tient volontaire  pour aider à 
faire de la nourriture à la maison. Camille fera une salade. Yoann fera une pizza froide, des 
sandwichs pas de croutes, etc.  
 
 
1.3 Tâches  
Proposition:  
Qu’un blâme soit porté à Yoann Deraîche.  
Camille appuie.  
Gabriel Cadieux- Duval propose.  
AM 
 
Après avoir abordé le sujet plusieurs fois en C.A. le représentant de 3e année ne serait pas en 
mesure de faire ses tâches. Rappelons qu’il faut publier les messages et les informations 
importantes sur le mur de la cohorte par la plateforme Facebook et cela ne semble pas fait.  
 
Proposition: 
Que Nicolas rencontre le représentant de 3e année avant le 25 janvier, afin de discuter de sa 
motivation, de ses tâches et de l’exécution de celles-ci.  
Laurence appuie. 
AU 
 
1.4. Conseil intermodulaire 
Proposition:  
Que Camille fasse une présentation de cinq minutes sur la première rencontre du conseil 
intermodulaire.  
Laurence appuie. 
 
Le 11 janvier dernier, Camille a assisté au conseil intermodulaire à la place de Nicolas.  

- Le classique: tous les bénéfices sont répartis en pourcentages  de billets vendus entre 
modulaires.  

- Processus de représentation sur les C.I.: c’est un processus libre.  



- En C.I. : faire une proposition en assemblée générale en faveur de la rémunération des 
stages. Cela augmenterait la visibilité de l’UQAM.  

  
2. Affaires socioculturelles 
Proposition:  
Que Camille et Gabriel présentent pendant 15 minutes les enlèvements de l’hiver à venir.  
Marie-Louise appuie.  
AU  
 
2.1. Jeux de l’éducation 
Présentation finale des jeux de l’éducation.  
Camille et Gabriel sont à la recherche de bénévoles pour aider aux jeux de l’éducation. 
 
 2.2. Le classique 
Vente de billets pour le classique et pourcentage de vente sur les billets.  
 
2.3. Party de Saint-Valentin 
Se fera le jeudi 15 février au MBar avec l’AMÉBES. L’animation de la soirée sera assumée par 
l’équipe du Philanthrope.  
 
2.4. Patinage de l’amour 
Aucune organisation cette année, ce sera au parc lafontaine et gratuit (pas de location de patin). 
Le tout se fera le mardi 13 janvier.  
 
2.5. Vin de la volonté 
Le Vin de la volonté se fera le 23 février. D’autres informations vont venir.  
 
2.6. 5@7 
Tout est beau et il y a beaucoup plus de gens, les responsables socioculturels sont heureux.  
 
Proposition : 
Que le prochain Vin de la volonté ne soit pas ouvert aux non-membres et que celui se tienne le 
23 février.  
May-Elie appuie.  
 
Amendment: 
Que le prochain Vin de la volonté ne soit pas ouvert aux non-membres et que celui se tienne le 2 
mars. 
Laurence appuie. 
AM 
 
Retour sur la principale: 
Que le prochain Vin de la volonté ne soit pas ouvert aux non-membres et que celui se tienne le 2 
mars.  
May-Elie appuie.  
 
Amendment: 
Que le prochain Vin de la volonté soit ouvert aux non-membres une semaine avant l’évènement 
et que celui se tienne le 2 mars.  
Gabriel Claveau appuie.  
AU 



 
Retour sur la principale: 
Que le prochain Vin de la volonté soit ouvert aux non-membres une semaine avant l’évènement 
et que celui se tienne le 2 mars.  
AU 
 
Proposition:  
Que des membres du conseil administratif soient bénévoles avec Camille et avec Gabriel pour 
les jeux de l’éducation. 

- Gabriel Claveau 
- Nicolas Monette 

Laurence appuie.  
AU 

 
3. Finances 
3.1 REQ 
Gabriel a reçu la lettre qu’il attendait depuis longtemps.  
L’association leur doit 56$ pour 2016 et 56$ pour 2017.  
 
3.2 Changements de signataires  
Nous attendons les mises à jour pour pouvoir le faire.  
 
3.3 Cotisations  
Gabriel ira chercher les cotisations.  
 
3.4 Endossement d’un chèque finissants  
Sandrine remet un chèque à Nicolas pour pouvoir endosser celui-ci.  
 
 
 
3.5 Chèques  
May-Elie a besoin de deux chèques: un à une finissante en ÉPEP-Hors-Québec de 150$  et un 
chèque pour les cotons ouatés de 1 657,94$. Gabriel Claveau devra aller déposer l’argent pour 
qu’ensuite nous pourrions envoyer les chèques aux gens concernés.  
 
4. Secrétariat 
 
La lettre de démission au sein de l’EPEP de Raphaëlle, dans le poste de secrétaire, est considérée 
et lu en C.A. 
Gabriel C.D. propose. 
May-Elie appuie.  
AU 
 
5. Communications 
5.1 Cotons ouatés  
May-Elie va appeler les gens concernés pour que ceux-ci viennent chercher leurs cotons ouatés. Il y 
a eu une erreur de couleur, May-Elie va regarder le tout dans la semaine suivante.  
 
6. Affaires internes et académiques 
 
6.1. Le test à l’oral 



Il y aura de nouvelles informations sur les nouvelles procédures pour le test à l’oral.  
 
6.2. Les stages en situation d’emplois 
Dans les années à venir, les critères pour les stages en situation d’emplois seront revalidés.  
 
6.3. Poste de Substitut au CP 
Le représentant au poste de substitut au comité de programme a démissionné, le poste est donc 
libre.  Ce poste devra être élu en AG.  
 
6.4. L’éducation autrement 
 
Proposition: 
Que Gabriel Claveau et que Camille Therrien soient bénévoles lors de la journée conférence 
l’éducation autrement. 
May-Elie appuie.  
AU 
 
7. Représentants de cohorte 
 
7.1 Représentant de première année 
Absence  
 
7.2 Représentant de deuxième année 
Tout va bien dans la cohorte, mais plusieurs étudiants et étudiantes se plaignent de M. 
Hutchison et de son attitude. Laurence en parlera au comité de programme.  
 
7.3 Représentante de troisième année 
Absence  
 
7.4. Représentante de quatrième année 
Proposition: Que les postes de représentant.e de cohorte de 4e année et de responsable aux 
finissants.es soient précisés, dans les RG, selon ces tâches : 
Représentant.e de 4e année: Responsable du comité financement (activités de financement et 
commanditaires) et la communication au sein de celui-ci, gestionnaire du courriel, trésorier, 
mise à jour du document de passation, réservation de locaux au besoin, en plus de toutes les 
autres tâches concernant le rôle de la personne représentante de cohorte de 4e année.  
Responsable aux finissants.es: Responsable du comité Photos et Bagues (communication avec 
la compagnie de photographie et la compagnie de bagues de graduation) et communication au 
sein de celui-ci, Responsable du comité Organisation du bal (communication avec la compagnie 
d’animation) et communication au sein de celui-ci, changement de signataire du compte 
Desjardins, formation des comités, mise à jour du document de passation 
Laurence appuie.  
AU 
 
7.5 Responsable des finissant.e.s  
Proposition:  
Que le ou la responsable aux finissants.es ait une participation facultative dans les C.A. 
Sandrine appuie.  
 
Amendment:  



Que l’on propose en AG de modifications de règlements généraux : que l’un des représentants ou 
des responsables soient tenus de venir au C.A. 
Laurence appuie.  
AU 
 
Principale tel qu’amendée. 
AU 
 
8. Discussion générale 
Gabriel Claveau se questionne sur le fonctionnement en assemblée générale. Nicolas donne des 
explications.  
 
9. Prochain C.A. 
Que le prochain C.A. se tienne le mardi 6 février à 17h00.  
Camille appuie. 
AU 
 
10. Clôture 
Nicolas propose la fermeture du C.A. à 19h55. 
Sandrine appuie.  
AU.  


